

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gandeng Tokoh Pemuda dalam Upaya Pertahankan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Oct 25, 2023 - 13:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gandeng Tokoh Pemuda dalam Upaya Pertahankan Kamtibmas*

KALAPANUNGGAL, 25 Oktober 2023 - Hari ini, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Kec. Kalapanunggal, menyelenggarakan

kegiatan yang sangat positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Bertempat di Kp. Nanggerang RT 010/004 Desa Pulosari, Bhabinkamtibmas Agung Rahayu turut melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi dua tokoh masyarakat setempat, yaitu Bpk. Rosyid dan Bpk. Wiguna.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya menghadirkan diri sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pendengar setia bagi warga Desa Pulosari. Dalam semangat program "Aa Dede Presisi Curhat Dong" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, Bhabinkamtibmas membuka ruang bagi warga untuk berbagi keluh kesah, saran, dan kritik membangun.

Tujuan utama pertemuan ini adalah memperkuat kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Beberapa pesan Kamtibmas penting juga disampaikan dalam pertemuan tersebut:

1. Bersama-sama menjaga kondusifitas Wilayah Pulosari, terutama dalam persiapan Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024.
2. Masyarakat dihimbau untuk aktif berperan dalam Satkamling, sehingga lingkungan dapat lebih aman.
3. Larangan membakar sampah atau membuka lahan baru dengan cara yang dapat merusak lingkungan.
4. Pentingnya memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Bhabinkamtibmas, dengan tulus dan tanpa kenal lelah, terus berupaya membangun kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Semoga semangat dan upaya yang telah ditunjukkan Bhabinkamtibmas Agung Rahayu ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lainnya. Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pulosari!